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La Dirección sigue negociando la venta del grupo a la multinacional norteamericana Freeport 

Las necesidades del mercado de abonos 
impulsaron la reapertura de Enfersa 
(Viene de pág. 1) 

El contencioso que ha enfren
tado a ambas empresas estaba 
centrado en el precio del kilo
watio/hora, tal como fue plante
ado ante la Dirección General 
de la Energía, y sobre el cual 
aún no hay resolución. 

Repsol Petróleo cortó la ener
gía eléctrica el pasado mes de 
septiembre, con el consenti
miento de la dirección , cuando 
comenzó a aplicarse la regula
ción temporal de empleo. 

Según denunciaron los traba
jadores, el corte del suministro 
eléctrico podría suponer la 
vuelta a la situación de regula
ción de empleo. De ahí las mo
vilizaciones convocadas por el 
Comité de empresa de FESA
ENFERSA, cuyos miembros se 
entrevistaron el pasado 12 de 
noviembre con el Alcalde y la 
Junta de Portavoces. 

Con anterioridad a la citada 
reunión, Santiago Moreno ha
bía realizado ya gestiones en va-

rios frentes para intentar que la 
factoría de fertilizantes reanu
dara su actividad productiva 
cuanto antes. Por su parte, la 
Comisión Municipal de Gobier
no acordó el pasado 11 de no
viembre instar a la dirección de 
Repsol Petróleo y de Fesa-En
fersa para que flexibilizaran sus 
posturas al máximo para llegar 
a la adopción de un acuerdo co
yuntural que permitiera resti
tuir con la mayor inmediatez 
posible el suministro de energía 
eléctrica a FESA-ENFERSA, 
garantizando con ello su inme
diata entrada en funcionamien
to. 

Este acuerdo llegó el día 20 de 
noviembre tras la reunión que 
el Alcalde y el Viceconsejero de 
Industria de la Junta de Comu
nidades, mantuvieron el día an
terior en Madrid con el Presi
dente y Secretario General de 
Repsol Petróleo. Pocas horas 
después de la firma del acuerdo 
se reanudó el suministro eléctri-

El Alcalde y los grupos municipales se reunieron con el Comité de Empresa. 

Lafactoría abrió Iluevamente sus puertas el pasado 9 de lIoviembre. 

co, comenzando nuevamente la 
producción el día 23. 

La dirección de FESA-EN
FERSA adelantó la finalización 
del expediente regulador por 
las necesidades del mercado, se
gún los delegados sindicales. 
Para Pedro Guillermo Sánchez, 
de UGT "tenemos los silos casi 
vacíos y ahora empieza la cam
paña fuerte para los abonos que 
producimos aquí", es decir, ni
tratos y urea , principalmente. 

Por eso, agregó es imprescin
dible volver a producir fertili
zantes inmediatamente, para 
abastecer al mercado durante la 
campaña de cobertera entre los 
meses de diciembre a febrero. 
Para los sindicatos, esta reali-

dad demuestra que, como ellos 
habían advertido, "la factoría 
de Puertollano no tenía que ha
berse cerrado nunca", dado que 
" teníamos que prepararnos pa
ra no perder cuota de merca
do." Como es sabido, la factoría 
de Puertollano abastece al mer
cado de abonos nitrogenados en 
la zona centro: Ciudad Real , 
Toledo, Cuenca, Cáceres, Ba
dajoz, Córdoba, Albacete y Ja
én. Tan sólo a estas provincias, 
en 1991 se suministró más de 
337.000 toneladas de abonos ni
trogenados. 

Tras haberse llegado a un 
principio de acuerdo, Ercros y 
Freeport MacMoran, continú
an las negociaciones para con-

Descuento del 15% y viajes sin límite al Campus Universitario de Ciudad Real 

certar la venta de Fesa - En
fersa a la multinacional norte
americana. Freeport pone co
mo condición previa el 
saneamiento de la empresa 
por parte de Kio, su principal 
accionista. 

A pesar de este principio de 
acuerdo, continúa la preocu
pación , por la "ausencia " de 
un plan global de viabilidad 
del sector de fertilizantes. No 
obstante, pueden considerarse 
como positivas para nuestra 
ciudad las informaciones reci
bidas sobre el proyecto indus
trial de Freeport, en el que la 
factoría de Puertollano se in
cluye entre las que seguirán 
en funcionamiento. 

El Ayuntamiento firma con el AVE el bono-tren 
para los estudiantes 
El Alcalde de Puertollano, Santiago 

Moreno, y el Director Comercial del 
A VE Enrique, Fernández, firmaron el 
Convenio por los que los estudiantes 
universitarios con residencia en nuestra 
Ciudad y que tienen que desplazarse al 
campus de Ciudad Real, podrán realizar 
este trayecto en trenes lanzadera (de Al
ta Velocidad) con un 15% de descuento 
en el abono mensual, respecto al resto 
de viajeros. 

El acuerdo de colaboración entre el 
Ayuntamiento y Renfe-AVE establece 
que los estudiantes obtendrán dicho des
cuento en el trayecto entre PuertolIano 
y Ciudad Real en ambos sentidos y en 
todos los trenes lanzadera para viajar 
cuantas veces quieran. 

Para ello, lo jóvenes tendrán que pre-

sentar en el Ayuntamiento el carnet 
acreditativo de estar matriculados en el 
correspondiente centro académico de 
Ciudad Real. Con la célula que les expi
de el Ayuntamiento, podrán comprar en 
taquilla de Renfe-AVE el abono men
sual un 15% más barato, es decir, a 6.800 
ptas. 

El objetivo de este convenio de colabo
ración es facilitar a los estudiantes de 
Puertollano el traslado entre la Univer
sidad de Castilla-La Mancha y su hogar 
de residencia, con lo que se evitará en 
parte que algunos estudiantes tengan 
que fijar su residencia en Ciudad Real. 
Se calcula que este abaratamiento del 
abono mensual, que sufragarán el Ayun
tamiento y Renfe-AVE, beneficiará a 
más de 1.000 estudiantes . • Los estudialltes podrán solicitar el bOllo-trell a partir de diciembre. 
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